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「平成２８年度第３回ＯＣＵＳＡ常任理事会」議事録

日 時：平成 29 年 2 月 24 日(金)午後 6 時 30 分～8 時 30 分

場 所：大阪市立大学文化交流センター 小セミナー室

出席者：神門会長、山本副会長、杉本副会長、吉田副会長、柴山、島田、土井、出崎、松

島、貝原、徳尾野、關(水泳部)、小向(陸上競技部)、高松(体育会前幹事長)、江島(体

育会幹事長)、小宮(体育会 OB 渉外)、松山(体育会就職セミナー担当)

記 録：徳尾野(事務局)

神門会長あいさつ

１．平成 29 年度定例総会の日程

例年通り 7 月第一土曜日に決定する。今年は 7 月 1 日(土)となる。会場は学情センター1

階の文化交流室。スケジュールは以下の通りとする。

14：00～ 理事会

15：00～ 定例総会

17：00～ 懇親会

２．第 19 回ゴルフコンペ実施報告(島田常任理事より報告)

平成28年 10月 27日(木)に飛鳥カントリー倶楽部にて開催。18組 68名が参加。詳細は別紙の

通り。次年度は平成 29 年 10 月 26 日(木)に開催の予定。場所等は未定。

３．スポーツフェスタ実施報告

1) 水泳部：平成28年9月17日(土)･18日(日)に本学プール･クラブハウスおよび法学部棟講義室

にて開催。静岡県磐田南高校を含む 5 校から高校生 66 名を招待して、水球市大カップおよび昼

食交流会を行う。

↓

・経費 118,981 円(傷害保険 6,600 円他)に対して、50,000 円を補助する。

2) 陸上競技部：平成 28 年 12 月 18 日(日)に市大グラウンドおよび法学部棟講義室にて開催。4

校 144 名の高校生を招待し、合同練習会を行う。

↓

・経費 42,550 円(傷害保険 21,450 円他)に対して、21,000 円を補助する。

※(担当の山本副会長より)

スポーツフェスタ実施報告に最低限必要な記載項目を以下の通りとする。
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１．開催日、開催場所

２．参加高校名、参加高校生の人数（参加高校多数の場合全体人数）、顧問先生の人数（参加高

校多数の場合全体人数）

３．参加学生数、参加ＯＢの人数、医師・看護士数

４．実施するスポーツフェスタの回数（第？回）

４．第 4回体育会学生対象業界セミナーの実施報告(体育会松山より報告)

・開催日：平成 28 年 12 月 26 日(月)

・会場：高原記念館

・参加企業：三井住友銀行、近鉄グループホールディングス、日本生命保険、LIXIL、池田

泉州銀行、イトーキ、ANA セールス、芦森工業

※イーピーエスおよびエア･ウォーターは参加辞退

・参加学生数：約 60 名

↓

4 回生内定者(ボート部・ラグビー部)や若手 OB(硬式野球部 OB･近鉄)の経験談がよかった。次

回からはこれらを充実させる方向で企画するのがよいのではないか。

５．全天候型グラウンドプロジェクトの経過報告(吉田副会長より報告)

2012 年度に 4クラブ(ラグビー部･医学部サッカー部･アメリカンフットボール部･医学部

ラグビー部)の OB 会でワーキングをつくり、フィールド部分の人工芝生化を目指して始め

た活動が、2016 年度になって 6クラブ(4 クラブ+陸上競技部･サッカー部)OB 会のワーキン

グによってトラックも含めた全天候型グラウンドプロジェクトとして動き出した。

具体的には、大阪市立大学夢基金の寄付目的メニューに｢③全天候型グラウンドの整備の

ために｣を入れることができた（今年の 1月 1日より）。今後、市大創立 140 周年となる 2020

年完成を目標に事業費 3億円を集める。また、ラグビー場や陸上競技場の改修を成功させ

た一橋大学基金関係者に、集金システムや方法に関する情報をヒアリングしてきた。

今年度の経費 134,460 円(チラシ 1 万部+一橋大への手土産)を西本･田中基金から支出し

てもらいたい。次年度の活動経費については、3月末までに計画を作成して次年度の予算案

に組み入れる。

↓

西本･田中基金からの支出を了承される。

６．退会について

医学部硬式テニス部OB会および硬式野球部OB会から退会の申し出があった。いずれも財政

難によって年会費 5 万円が負担できなくなった。

↓
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承認される。

７．次年度の事業計画･予算案の方針(神門会長より)

OCUSAには資金力はないが、ネットワークと行動力があるので、それらを活かすためには事業

計画や予算を見直す必要がある。スポーツフェスタ(40万円)や表彰(21万円)、ボート祭への支援(5

万円)などは、資金力のある教育後援会や全学同窓会に任せ、OCUSA は現役学生のニーズをす

くい上げて届ける役割を担うのがよいと思う。ゴルフコンペも全学同窓会と共催として、もっと多くの

市大関係者に参加してもらう。また、年会費を値下げする、あるいは正会員(会費あり)と準会員(会

費なし)に分けるなどして、加盟OB会を18/60クラブからもっと増やして、影響力を高める必要があ

る。スポーツフェスタへの支援増などを教育後援会に働き掛けていくので、先ほどの全天候型グラ

ウンドプロジェクトも含めて次年度の事業計画・予算案に反映させたい。

８．その他

・剣道部 OB 会(剣友会)の常任理事交代：湊勝比古(旧)→松島清(新)(昭和 50 年工学部卒)

・次回の常任理事会は 4月 25 日(火)18 時 30 分より、場所は大阪市立大学文化交流センター(小

セミナー室)です。

以上


